

CUBA SE CLASIFICA COMO CAMPEON OLIMPICO

centroamericano al vencer en un emocionante encuentro al equipo de Costa Rica

Manolo hace una magnificajornada

Los directores de la lotería de Panamá estuvieron presenciando el sorteo de ayer

Ayer estuvieron presenciando el sorteo de la lotería los distinguidos caballeros don Luis F. Clement, Secretario de Fomento y Agricultura de Panamá; don Enrique Linares, Director Gerente del Banco Nacional; ambos son directores de la lotería panameña. También tuvimos la oportunidad de ver a los señores R. F. Hembrugger y don Eduardo Icaza y el señor Ministro de Costa Rica en Panamá, don Enrique Fonseca Zúñiga.

Boda Chajud de la Torre

A las 15 horas de ayer, en la Capilla del Sagrario, el presbítero Schamidt impartió la bendición matrimonial de dos jóvenes don José Angel Chajud y la señorita Alicia de la Torre. Actuaron en calidad de padrinos: don Carlos María Jiménez y doña Margarita R. de Esquivel; don Bejos Yamuny y Sra.; don Rodolfo Quijano y la señorita Mercedes Quijano; Lic. don José Albertazzi Avendaño y señorita Luz Carvajal; don Jorge Sáurez y doña Clara de Sáurez; don Graciliano Hernández y doña Angela de Hernández; D. Alfonso Fuentes y señorita Carmen Pastor; don Teófilo Tabusch y señorita Luisa García, don Carlos Herrera y señorita Mina Soto; don Ramón Castillo y señorita Flora Hudgins.

Los empleados de las Cías Eléctricas fueron vacunados

El doctor don Alfonso Acosta, a solicitud del Sr. Administrador, procedió a vacunar todos los empleados de dichas empresas.

Ayer tarde se verificó en el Estadio de la Tropical de la Habana el más sensacional encuentro de los juegos Olímpicos centroamericanos, que actualmente se están verificando en la Habana. Correspondía enfrentarse para los finales a los equipos de Cuba y de Costa Rica, los dos más poderosos cuadros que han tomado parte en las presentes Olimpiadas.

La asistencia para ese encuentro fué numerosísima, ya que el entusiasmo que ese encuentro había despertado en la afición Habanera era desbordante, numerosas apuestas fueron cruzadas las cuales favorecía al equipo costarricense.

El juez da la señal de comienzo llevando Costa Rica la casa desfavorable, pues los nuestros perdieron casas.

Los equipos se alinearon de la siguiente forma: COSTA RICA: Manolo, Tabasch, Saborio, Montero, Bermúdez, Argüello, Solera Bolaños, Madrigal, Morales y Soto.

CUBA: Samorita, Gómez, Ignacio, Bebo, Ochoa, Toht, Nico Martínez, Nino, Rosillo y Enrique.

Hace el saque Madrigal quien sirve a Solera, éste centra interviniendo Zamorita quien apurado despeja flojo recogiendo nuevamente Solera quien remata fuera.

Los primeros minutos son de apremio para la valla de Zamorita. Una avanzada cubana es mal defendida por Saborio quien comete su primer pifia, lo cual casi origina un tanto para su equipo. La pareja de zagueros de Costa Rica está actuando desacertadamente, el ataque en cambio presiona fuertemente obligando a los medios cubanos a replegarse para ayudar a los defensas, Madrigal y Solera incursionan a menudo en el campo de Zamorita manteniendo en constante zozobra al guardavalla cubano.

A los 23 minutos de iniciado el partido, Morales en una entrada individual logra burlar a varios defensas anotando brillante-

mente el primer y único tanto de Costa Rica

Desde este momento los cubanos cobran mayores bríos y en esta forma los delanteros atacan fuertemente la meta de Manolo en donde éste hace una labor colosal pues él sólo tiene que salvar su meta ya que los zagueros no le prestan ninguna garantía.

Los cubanos aprovechan esta defeción de la zaga nuestra para anotar Nico de un colocado tiro el tanto del empate.

Mayor desconcierto en el equipo costarricense, que no está desarrollando el juego acostumbrado, pues la deficiente labor de la zaga mantiene en zozobra

a todo el cuadro.

A los pocos minutos de anotado el primer tanto cubano, el mismo Nico que juega de delantero medio, anota el segundo y último tanto para su cuadro.

El primer tiempo termina sin que el score haya sufrido ninguna alteración.

Un dominio notorio de Cuba a quien el viento y el terreno favorecen grandemente. Manolo ha sido el mejor jugador del cuadro.

El segundo tiempo comienza con una ligera reacción de los nuestros, perdiendo Madrigal y Quirce.

Una lluvia bastante fuerte comienza a caer desluciendo por completo el

partido, ya que el suelo se convierte en una laguna cenagosa en donde es imposible mantener el equilibrio. El balón se ha pues to muy pesado con lo cual dificulta los despejes con cabeza.

El tiempo transcurre sin jugadas importantes. Ya para terminar Manolo, con lance apremiante corre con el esférico castigando el juez con un tiro libre, el cual pasa rozando el larguero.

A las 5 y 40 minutos el referee da por terminado el encuentro con el triunfo de Cuba por dos a uno.

Secuestro?

Lo que vamos a relatar parece una simple novela, no siendo así sino una verdadera realidad.

Por cuestiones de honor una señora cuyo nombre nos reservamos y que pertenece a una familia distinguida, fué llevada por su propio padre al Asilo Chapuí, donde fué internada hace varios días haciéndosele aparecer como loca, según un dictamen vertido por un eminente facultativo, el cual ordenaba internar en ese asilo a la señora dicha, por estar padeciendo de enajenación mental.

El Director del Asilo tuvo a bien recibirla basándose en el dictamen del médico.

Pasaron diez días y el médico no encontró ningún caso anormal en la asilada.

El domingo en las horas de la mañana la señora logró evadirse del asilo y fué a buscar refugio en una casa de otra señora, a la cual explicó la ingratitud de su padre en haberla llevado a un manicomio estando ella buena y sana nada más que para ocultar ciertas cosas sociales que más adelante explicaremos.

Como a las 11 horas de ese mismo domingo su padre se enteró del proce-

der de su hija y con engaños la volvió a llevar al asilo, donde se encuentra actualmente.

Fuimos avisados habiéndonos relatado la injusticia tan grave de que había sido objeto la señora y al día siguiente nos trasladamos al Asilo Chapuí en compañía del señor Alcalde Primero en lo Penal, don Nelson Chacón, e interrogado el Director de ese penal sobre los asuntos que narramos anteriormente. Nos dijo:

"Yo he estudiado el caso de la señora y no he encontrado nada anormal en ella; estoy seguro de que no padece de enajenación mental, pero como su padre la ha traído aquí para que se cure yo no tuve inconveniente en dejarla aquí unos 15 días para hacer el estudio, a fin de en ese lapso de tiempo, que es el que necesitamos, para dictaminar si es o no loca."

El señor Alcalde pidió que le trajeran a la asilada y conversó con ella y notó que estaba en perfecto buen estado mental.

El señor Alcalde le manifestó al Director del Asilo que se trataba de un caso de secuestro y que una vez terminados los 15 días si no encontraba en ella trazas de locura tenía

que ponerla en libertad.

El señor Presidente de la República se ha enterado de este asunto y es muy probable que se hagan las diligencias del caso para darle su libertad.

El caso éste no es más que un castigo que el padre le quiere poner a su hija, casada en segundas nupcias, y que, por lo expuesto, es prohibido por las leyes del país.

Ayer corrió hasta Orotina la máquina eléctrica

Ayer corrió hasta Orotina la primera máquina eléctrica; al llegar a Concepción un brazo de la postería que se encontraba bajo, pegó con el trolley sufriendo un pequeño desperfecto que se arregló inmediatamente.

Numerosas personas se encontraban en las estaciones adyacentes esperando la pasada del tren.

Religión y Patria

Nos visitó esta interesante publicación católica que ve la luz pública cada mes. Este número corresponde a abril y está dedicado a don José María Sánchez, talentoso director de "La Unión Católica", periódico de otra época.

La última declaración presidencial

Don Arturo lo que fué ayer y hoy

Por DON SIMPLICIO

Don Cleto hace pública manifestación de su neutralidad en la próxima lucha electoral de hoy a dos años. Es este un nuevo ofrecimiento a sus hermanos los costarricenses que cae como pedrada en ojo de boticario después de tantos hechos...

Y decires, eh?
Sí, hombre. De todo lo que acaba de pasar con la última zanganada política que dió la mayoría a su mano y que hoy con guiño de ojo abraza fraternalmente.

Como buenos amigos. Y dice también que no le importa quien sea su sucesor, si Perico el de los Palotes o Sancho, que por este lado los costarricenses pueden estar sin cuidado, aunque vean pelar la pava...

Por otro lado, Sí. Y lo peor del caso es que la lucha de dentro de dos años se librará entre

liberales contra clericales, porque las últimas declaraciones nacidas a raíz de las zanganadas de la argolla que apreta a don Cleto, formaron lo que podemos llamar...

Dos partidos. Eco. Y apuesto doble contra sencillo a que lo que desea don Cleto es formar más de dos partidos con sus declaraciones?

Puede que puede. Y estos partidos lucharán bajo la protección de don Cleto, alimentados por sus promesas y alineados... En línea recta.

Y con bombos y platillos se echarán por el atajo de las zanganadas... De don Cleto, eh?

No, hombre, de la argolla, del circulilo que la pica sólo de enargollar viejos para la presidencia, aun sea sobre las manifestaciones o úkases de don Cleto. Entendido.

Pues estate en tu saco. Tanto se ha visto. Que gato escaldado huye del agua fría.

Perro que come perro no es buen perro, niño, dice el dicho.

Por qué, hombre. Porque la emprendemos contra los viejos siendo nosotros más viejos que el año 72.

Sí, cierto. Pero también es cierto, haciendo a un lado la vejez, que se ha dado campo a la niñez para ver lo que hoy por hoy estamos viendo con Arturo en la Gobernación provincial.

Y qué!! Que yo conocí a Arturo desde niño, cuando jugaba con el cordón del caño en la acera, con un nudito atrás que le mantenía en alto la batita.

Muy niño. Sí. Y pasar y verlo en sus juguetes, fue una satisfacción para mí exclamar, a gran pulmón: "Este niño va a ser algo"; como efectivamente, cursó la enseñanza primaria, siguió por la secundaria hasta merecer el título de poeta, "el poeta García Solano", oí yodecir encontrándome en una esquina cuando pasaba él.

A paso lento, eh? Con actividad notoria, y me quedé pasmado al ver que el chabalito se había estirado tanto y volvió a mí la satisfacción al saber que estaba sacudiendo a las municipalidades; luego me dijeron que estaba sentado en un Ministerio.

Qué más. Pues que a última hora llegó a Gobernación de la provincia, donde está dando a conocer como se maneja una gobernación: él rellenó los hoyancos que afligían a Santa Lucía...

El barrio, eh? Estableció una sucursal del Mercado frente al Cometa, arreglará las calles de Barrio México y está haciendo otras buenas obras que no hacemos nosotros los viejos.

Por temor. Eco. Por temor a un mal aire. Y a muchas otras cosas.

A los contratistas de dulce

se hace saber:

Que el Gobierno está en condiciones de recibir a los adjudicatarios la marqueta que quieran entregar de una vez para completar el cupo de su contrato correspondiente a este año.

El aviso publicado en la Gaceta del 14 de marzo de 1930 con relación a las entregas de marqueta se refiere a la cantidad mínima que está obligado a entregar el adjudicatario durante cada trimestre.

No obstante, si el contratista pudiera y quisiera hacer sus entregas de la totalidad de su cupo antes del trimestre o trimestres respectivos a la entrega, podrá hacerlo.

Administración General de Licores

Donde Robert toda su ropa

RADIUS

Fábrica de Espejos y Marcos

A. LLERANDI

Frente al Teatro Variedades

Espejos, Marcos, Cuadros

Los precios más bajos de plaza.

TELEFONO 3346

SASTRERIA

de ANDRES MONTERO B.

La que siempre se distingue por la elegancia del CORTE y por los materiales que emplea.

Situada 200 varas al Norte de La Proveedora y 25 al Oeste

Fideos *alimento ideal*

Proporciona Salud, Fuerza, Vigor

PIDA LA MEJOR CALIDAD

«EL PROGRESO» — MUSMANI HNOS.

LA CRISIS

Se ve que soplan a Don Felipe auras y que lo que en particular y personal le es favorable le induce a creer

que así es de saludable para el resto de los mortales

Nos mueve a escribir, sobre el mismo tema, el optimismo de don Felipe J. Alvarado, acerca del estado económico del país.

Se ve que soplan a don Felipe auras de bonanza y que lo que, en particular y personal, le es favorable, le induce a creer que así es de saludable para el resto de los mortales. ¡Cómo se ven las cosas bañadas

de un colorido sonrosado a través de un prisma, teñido de ese color!

No deja de ser muy ventajoso usar gafas de oro, qué plácidamente se ve el mundo con tan hermoso auxiliar, cuando la visión es limitada...

Es de ritual, consagrado por el uso, que el café, como toda mercadería exportable, tienen que pasar por

las oficinas de agencias y estas actividades se manejan desde el confortable sillón de resortes, frente al escritorio, en donde no hay desgaste, ni físico ni mental. El desgaste, la vida amarga como las aguas marinas; la inquietud llena de fatigas, son para el infeliz *camello* que arrima la espalda para mover miles y miles de sacos de

café, miles de *tucas* de maderas de mora y enormes bultos de pieles, doblándose luego al acarreo de cantidades de bultos de las mercaderías importadas que se transforman en oro sonante y contante para los exportadores, importadores y agentes, jamás para los seres abatidos por el infortunio que en verdad TRABAJAN en esta línea de actividades, sin que nunca un débil rayo de dicha y de bienestar material y espiritual, ilumine la miserable vivienda donde, como a los goriones, en el nido de paja, aguardan sus hambreados hijos el misérrimo mendrugo, adquirido a costa de tantas fatigas, de tantos ayunos!!

"No hay crisis", dice don Felipe, dándose palmaditas en el abdomen, para *aligerar* la digestión, retardada por el exceso de abundancia.

"No hay crisis", repite don Felipe, porque hay una corriente de monedas y mugrientos billetes que se esconden en su caja de valores, corriente que no beneficia a los que han hambre y sed de justicia, a las turbas desocupadas que miran a los burgueses sin que éstos se preocupen de sus miserias.

Y es que don Felipe no lee o ignora las causas de la crisis interna que amenaza concluir con las clases menesterosas y trabajadoras de Costa Rica.

LA CRISIS OBEDECE A CAUSAS INTERNAS DE UN CARÁCTER PERMANENTE, hemos dicho en nuestra conferencia dictada en el Teatro Adela y publicada en este semanario. No vamos a repetir en esta ocasión ese estudio, que fué la respuesta conciente y sincera a las palabras del señor Presidente de la República, quien sostenía, allá por Enero y Febrero de este año, lo que don Felipe sostiene ahora. Esto es, que en Costa Rica no había ni hay crisis, sino decía a quel alto mandatario, "un rurito alante que ha-

cía daño al país en el extranjero", quizás por cuanto ya estaba en gestación, en aquellos días, el empréstito de un millón de dólares, la grave enfermedad que fue a curarse en salud don Juan Rafael Arias.

Las crisis, hemos dicho, asimismo, cuando tienen por génesis CAUSAS PERMANENTES, se prolongan indefinidamente MIENTRAS ESTAS CAUSAS SUBSISTAN Y PASAN POR PERÍODOS DE TIEMPO DETERMINADOS, DEL PROPIO MODO QUE LAS FIEBRES Y OTRAS ENFERMEDADES SE DESARROLLAN EN PERÍODOS CÍCLICOS, MÁS O MENOS INTENSOS SEGÚN QUE LOS PACIENTES U ORGANISMOS ESTÉN PREPARADOS PARA RESISTIRLOS.

Y NO SE RESUELVEN ESTAS CRISIS SI NO ES CON FUERZAS CREADORAS DE VITALIDAD ECONÓMICA, CAPACES DE HACER DESAPARECER AQUELLAS CAUSAS.

En virtud de este principio de orden económico que recomiendo desde las columnas de este simpático semanario a las personas que piensan en mi Patria, digo y sostengo, que vamos a entrar en el arco ascendente de la crisis, como si dijéramos, en su punto medio de intensidad, por cuanto ni el Gobierno, ni las empresas, ni los bancos, ni los agiotistas, dan trazas de convenir en un saludable procedimiento preventivo que pueda conjurar el peligro de ham

Pasa a la página 4

Dentro de POCO TIEMPO... y únicamente en DISCOS Columbia

se podrá disfrutar de UN MINUTO más de música, en CADA DISCO.

Es decir, que por el mismo precio y en el mismo tamaño de 10 pulgadas, nuestros clientes tendrán casi el

CINCUENTA POR CIENTO

más de música que en discos de CUALQUIER OTRA MARCA. Tome en cuenta que después de los discos eléctricos, únicamente la COMPAÑIA COLUMBIA avanzó más aún, lanzando al mercado mundial los "discos sin ruido de aguja". Y ahora avanzó otro paso en beneficio directo del público consumidor.



Font & Nieto

Agentes Generales

de la Columbia Phonograph Co. Inc.

DIALOGO EN UNA BOTICA

Señor farmacéutico ¿qué es ese preparado CARNOL, que tanto anuncian, y para qué sirve? CARNOL es el nombre de fábrica, la marca registrada, con que se distingue una fórmula, receta o combinación de muy buenos ingredientes para engordar y fortalecer. Se prepara en tabletas, fáciles de tomar. ¿Y sólo engorda y fortalece? No, sirve también para despertar el apetito y mejorar la digestión. ¿Quién debe tomar el CARNOL? Toda persona que necesite un tónico de tal naturaleza, ya sea hombre o mujer, joven o anciano. ¿Y es un específico ya probado y conocido? Sí, yo lo vendo desde hace ya más de 10 años y si no tuviese mérito el público no lo consumiría. ¿Cuánto tiempo dura el tratamiento? Solamente de 4 a 6 semanas. ¿Hay que guardar dieta? No, no requiere dieta ni privaciones. Señor farmacéutico, déme un frasco de CARNOL, voy a tomarlo sin interrupción hasta aumentar mi peso y mis fuerzas y mejorar mi digestión.

La crisis

Viene de la 3

bre y escasez que amenaza a Costa Rica en este momento trágico de la vida nacional.

La pequeña propiedad, el símbolo de nuestra soberanía patria, el terrateniente nacional, están desapareciendo; no hay día del mundo que no presenciemos el cuadro doloroso de ejecuciones, embargos y liquidaciones de negocios y casas comerciales. ¿No se podría, en vista de situación tan precaria, dictar una ley moratoria de emergencia?

Si en el transcurso de estos seis meses de verano, cuando las cosechas y las actividades propias de la estación, ayudan a adquirir medios de vida, hemos presenciado un gran desequilibrio, una gran multitud de desocupados por el paro de empresas agrícolas, constructoras y de industrias, creadoras de vida, PIÉNSENSE POR UN MOMENTO ¿QUÉ HARÁN NUESTROS POBRES TRABAJADORES DESOCUPADOS EN LO MÁS CRUDO DEL INVIERNO?

Es una horrible realidad pensar en la falta de previsión en que incurren nuestras gentes de Gobierno, pues por un contraste inexplicable se invierten sumas considerables en una fiesta ganadera en el campo de Ayala en Cartago, se preparan jolgorios, corridas de toros; se proyectan trenes expresos, se viene hace tiempo trabajando con una propaganda intensa esta manifestación de lujo, de holgura y vanidad satisfecha de la burguesía cartaginesa, y no se procura por modo patriótico e inteligente conjurar el CONCURSO DEL HAMBRE, para este invierno, cuyas nubes grises son presagio de ruina y desolación!!

Ya lo dijo el señor Ministro Arias, el de los veintiocho mil ochocientos colones, a "pan y agua", la única fórmula que en la presente crisis ha encontrado la estulticia y la ignorancia para las clases proletarias.

FRANCISCO CONEJO C.

MOVIMIENTO de altos empleados

Por acuerdo de la Secretaría de Fomento publicado en La Gaceta del jueves próximo pasado, le fué aceptada la renuncia al ingeniero don Daniel González Viquez de su cargo de Administrador del Ferrocarril al Pacífico, y se nombró para reemplazarlo al señor don Rafael Castro Quesada, quien a su vez dejó la Secretaría de Estado en el Despacho de Gobernación, cargo que fue recargado en el Secretario de Seguridad Pública.

Don Daniel pasa al desempeño de la Dirección General de Obras Públicas por renuncia que presentó el ingeniero don Joaquín Fonseca Silvestre, quien la atendía. Este movimiento tendrá su principio desde mañana 1º de abril.

Excesos y Locuras de los Hombres

Las malas noches, el abuso de licores y otros excesos y locuras propias de los hombres, debilitan y afectan sus riñones. Afectados los riñones, no filtran la sangre ni eliminan sus impurezas y entonces nos sentimos cansados, nerviosos, irritables, con mareos y dolores de cabeza; sin poder inclinarnos, ni hacer fuerzas ni levantar pesos y en ocasiones con dolores de espalda y cintura. Puede que haya resquebrajamiento de los párpados, o de los tobillos, o síntomas de reumatismo, de gota o de lumbago. Las aguas serán turbias o de mal olor; muy amarillentas o muy pálidas o con ardor y dificultad al pasarlas, o habrá que pasarlas a cada momento, aun durante la noche. A veces dejarán asiento o sedimento, unas veces blanco, otras veces amarillo. Las impurezas que los riñones eliminan diariamente del cuerpo humano son venenosas y si están afectados y no las eliminan propiamente las consecuencias son serias. Por eso es que las enfermedades de los riñones son de las que causan mayor número de víctimas. Es imposible que no conozca Ud. las Pastillas del Dr. Becker para los Riñones y Vejiga, pues desde hace 18 años las ofrecemos al público. Cómprelas en cualquier botica y tómelas religiosamente. Pastillas del Dr. Becker para los Riñones y vejiga. "Mientras más pronto las tome mucho mejor para Ud."

No olvidar La Josefina, panadería de la gente de gusto

Tip. San José

Por atentar contra la vida de otro

Pedro Maroto Lázaro, vecino del Cantón de Osa, fue procesado por el Juez del Crimen de Puntarenas por intentar contra la vida de Luis Portilla Leiva, vecino de Caña Blanca de aquella jurisdicción y lo condenó, entre otras penas, a inhabilitación absoluta y perpetua para el ejercicio de derechos políticos y a otras penas más.

Saldo trágico

Enrique Güell Ovares, el electrocutado la noche del martes de la semana pasada a consecuencia de haber rozado con la bombilla incandescente electrizada, deja en la orfandad y en desamparo a la viuda y tres niños, de siete años uno, otro impedido y el tercero de pechos.

Este es el saldo, pues, de este lamentable suceso.

Paro general de ferrocarriles

Un paro general de todas las líneas ferrocarrileras en la República Argentina fué decretado por la Unión de Ferrocarrileros, como el primer paso para obtener un aumento de salarios, que los miembros de dicha Unión han gestionado. Todos los servicios ferrocarrileros del país se paralizaron durante una hora.

Zona afectada por la viruela negra

El cónsul de México en Phoenix, Arizona, informa con fecha 10 del presente, a la Secretaría de Relaciones Exteriores de México, de que en aquella zona se están desarrollando alarmantes epidemias de viruela negra y tracoma.

Las autoridades americanas, de acuerdo con las mexicanas, han dispuesto que todos los cadáveres de las personas que fallezcan de ambos males se inhumen inmediatamente después del fallecimiento y que se quemen las casas que habitaron, si es necesario.

Al Comercio y al Público en general

Los puros que se piquen sólo se cambiarán cinco (5) meses después de vendidos en mi Fábrica. Tenga en cuenta que ni los extranjeros duran este tiempo sin picarse.

«LA SELECTA»
Fábrica de Puros
G. CAMBRONERO C.
TELÉFONO 2410

SERVICIO de vacunación gratuita

SECRETARIA DE SALUBRIDAD

De 7 a 11 a. m. y 1 a 5 p. m.

Dr. Mariano Rodríguez, de 2 a 4 p. m.
Dr. Sotero Antillón, de 3 a 5 p. m.
Dr. Jorge Vega, de 2 a 4 p. m.

LOTERIA DEL ASILO DE LA VEJEZ

Plan para el Sorteo N° 40 que se efectuará el 27 de Abril de 1930 en combinación con la Lotería del Asilo Chapuí. Emisión de 3 000 billetes; numeración del 1001 al 7 000. Valor en premios \$ 4.718,75.

1 premio de \$	1 000	\$ 1.000 00
1 " " "	300	300 00
1 " " "	100	100 00
1 " " "	50	50 00
5 premios de	15 cu.	75 00
55 " " "	10 "	550 00
10 aprox 1º pro. de	15 cu.	150 00
10 aprox 2º " " "	10 "	100 00
59 doble term. de	6.25 "	368 75
540 t. ú. cifra de	3 75 "	2075 00
683 premios		\$ 4718.75

Nota.—Como cada billete lleva dos numeraciones, las doble terminaciones se pagan a \$ 12.50, y las terminaciones sencillas a \$ 7.50 cada billete.

MONSEÑOR VOLIO —Presidente. CONSTANTINO CROCI.—Tesorero.
10. JOSÉ M. RAMÍREZ.—Secretario. JORGE ROJAS B.—Agente General en San José.

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA

LUNA DE MIEL LINDBERG SUFRE UN ACCIDENTE

William Lausing, piloto norteamericano que presta sus servicios en la Pan American Airways, y que contrajo matrimonio con Billie George, de Brownsville, Texas, pasará su luna de miel en aeroplano.

El matrimonio hará un viaje por los aires a Nueva Orleans y en dicho puerto embarcarán su avión, dirigiéndose a bordo de un barco hasta Panamá, de donde se proponen emprender un vuelo a Buenos Aires, Argentina.

El Coronel Lindbergh fue arrojado de un caballo en Del Monte, California, al tomar en la tarde su primera clase de equitación. Fué arrastrado veinticinco pies antes de que pudiese desembarazarse de los estribos.

El accidente ocurrió en el campo de polo, en donde estaba presenciando la práctica de los poloistas argentinos.

Tip. San José

Zapatería La Princesa del Dolar Jovita de Murillo

Avenida Central, 25 varas a Este de la Singer.—Teléfono 2819

La más acreditada del país. La que hace el calzado con los mejores materiales y a la última moda. Lindos colores en cueros. Tacones de todo tamaño. Esperamos sus órdenes en esta zapatería.

Combatiendo las cucarachas

Es tal la plaga de cucarachas que ha invadido el edificio del Senado en Washington, que el Comité de Presupuesto de dicho alto cuerpo votó la suma de sesenta y dos mil dólares para combatir ese insecto.

El senador Keys, por New Hampshire, formuló una seria protesta ante sus colegas por cuanto las cucarachas le habían comido las pastas de sus libros.

Pida y saboree en todo hotel los exquisitos macarrones de Musmani Hnos

Buena labor de un funcionario

Goicoechea, 28.—A EL PAIS.

La buena labor de nuestro Jefe Político en combinación con sus subalternos, ha hecho muchos cambios saldables en este pueblo tanto en su progreso como en su marcha material y moral.

Corresponsal.

¿Qué será de sus seres más queridos cuando usted muera?
¿Ha hecho usted provisión para ellos?

Si no lo ha hecho es porque Ud. ignora que una economía diaria de

10 a 25 Cts.

(según la edad suya) invertida en una póliza de seguro de vida producirán \$ 1,000.00 pagaderos a su muerte, en cualquier tiempo que esta ocurra.

Pólizas de vida sin examen médico de mil a dos mil colones, para edades de 10 a 50 años. De 50 a 61 años de edad se requiere un certificado médico de buena salud.

Llene el cupón adjunto, envíenoslo, y sin compromiso alguno de su parte le mandaremos una fórmula de solicitud para una póliza de seguro sin examen médico y detalles sobre el mismo.

Próximamente nos egarán alcancias para facilitar el ahorro de las primas

Banco Nacional de Seguros
DEPARTAMENTO DE VIDA

Garantía y responsabilidad plena del Estado

(Recorte este cupón)

BANCO NACIONAL DE SEGUROS
Departamento de Vida
San José-Costa Rica

Mi nombre completo es.....
Mi dirección es.....
Mi ocupación es..... Sexo.....
Nací en..... el día..... de..... del año.....
(Si no recuerda la fecha de su nacimiento, diga qué edad tiene).
Desearía un seguro por \$.....
Este Cupón lo he recortado de EL PAIS

Muchos enfermos

Goicoechea, 28.—A EL PAIS.

Hace meses no vemos por estos lados al inspector de higiene. Lo malo es que ni el señor Médico del Pueblo lo ve. El doctor Brenes, que desempeña dicha Medicina, atiende actualmente un regular número de enfermos.

Corresponsal.

Dos obreros que mueren de hambre por carecer de ocupación

El problema de los sin trabajo ha asumido graves caracteres en Ciudad de México y en las poblaciones del Distrito Federal.

Los elementos que componen la Confederación de Obreros Pro-trabajo aseguran que la situación es tan crítica, que murieron de hambre dos trabajadores que carecieron de ocupación durante mucho tiempo.

En el pueblo de Tacuba es tan angustiosa la situación de los que carecen de trabajo que las autoridades tuvieron que hacer

grandes esfuerzos para evitar que aquellos sequeararan algunas tiendas.

UN TIROTEO entre contrabandistas y americanos

Se registró en el Paso, Texas, un encuentro a tiros entre los miembros de la patrulla americana y un grupo de contrabandistas de licores, resultando muerto en la refriega uno de los contrabandistas.

El tiroteo tuvo lugar en las cercanías de la Misión Episcopal de Santa Ana, en momentos en que los contrabandistas introducían un cargamento de bebidas embriagantes.

Al verse frente a los americanos, los contrabandistas echaron mano de sus armas, trabándose un recio tiroteo que duró varios segundos y en el cual murió uno de los combatientes y resultó otro gravemente herido.

No olvidar la Josefina, panadería de la gente de gusto

Carlos Viquez & Co.

Inyecciones Hipodérmicas
Jeringas Hipodérmicas
Agujas de Platino y Termómetros
DIRECCION: Diez varas al Norte del Telégrafo
Teléfono 4114. - Apartado 18

SECRETARIA DE SALUBRIDAD PUBLICA

En vista de haberse presentado en esta ciudad dos casos de viruela negra, recomiendo la vacunación inmediata a todos los vecinos. Este servicio lo hace la Secretaría de Salubridad Pública todos los días, desde las ocho de la mañana a las cuatro de la tarde.

Dr. ALFONSO ACOSTA GUZMAN

Jefe del Departamento de Epidemiología de la Secretaría de Salubridad Pública

Lotería del Asilo Chapuú

Lista de números premiados en el sorteo de ayer

1026....	100	5129....	500
1108....	200	5176....	200
1126....	100	5226....	100
1226....	100	5326....	100
1326....	100	5347....	200
1426....	100	5426....	100
1495....	500	5447....	200
1526....	100	5526....	100
1626....	100	5626....	100
1664....	200	5726....	100
1726....	100	5732....	200
1752....	200	5769....	200
1826....	100	5826....	100
1926....	100	5836....	200
1948....	200	5880....	200
2026....	100	5926....	100
2068....	200	5981....	200
2126....	100	5987....	500
2226....	100	5991....	200
2250....	200	6026....	100
2326....	100	6104....	200
2339....	200	6126....	100
2426....	100	6226....	100
2524....	200		
2526....	100	6260....	100
2554....	200	6261....	100
2626....	100	6262....	100
2726....	100	6263....	100
2756....	200	6264....	100
2760....	200	6265....	6000
2810....	200	6266....	100
2826....	100	6267....	100
2831....	200	6268....	100
2911....	200	6569....	100
2926....	100	6270....	100
3013....	200		
3026....	100	6326....	100
3113....	200	6426....	100
3126....	100	6526....	100
3202....	200	6558....	500
3226....	100	6626....	100
3326....	100	6726....	100
3352....	200	6760....	2000
3354....	200	6826....	100
3426....	100	6832....	200
3406....	200	6883....	200
3526....	100	6900....	1000
3626....	100	6926....	100
3726....	100	6997....	200
3826....	100	7026....	100
3829....	200	7126....	100
3867....	200	7226....	100
3926....	100	7326....	100
3957....	200	7426....	200
4026....	100	7426....	100
4126....	100	7526....	100
4226....	100	7626....	100
4242....	200	7726....	100
4326....	100	7826....	100
4382....	200		
4426....	100	7921....	200
4526....	100	7922....	200
4576....	200	7923....	200
4626....	100	7924....	200
4726....	100	7925....	200
4826....	100	7926....	40000
4926....	100	7927....	200
4997....	200	7928....	200
5026....	100	7929....	200
5100....	200	7930....	200
5126....	100	7931....	200

El número 7926 fué vendido por A. R. Méndez, de Limón.

El 6265 fué vendido por Jacinto Benito, de San José.

OTRO SALDO TRAGICO

Hay otro saldo trágico que lamentar con la penosa muerte del niño Joaquín Cartín Vindas entre las ruedas de la regadera municipal.

Sea que fuere por descuido o no del chofer, el caso es que estamos expuestos a estos fatales accidentes por la vertiginosa carrera que usan no sólo las regaderas sino las ambulancias de la policía, que apenas dan lugar al transeunte para escapar de ser arrollado por sus mortíferas ruedas. Y sin embargo contamos con una Jefatura de Tráfico que cuenta con la autoridad suficiente para reprimir tales abusos.

EL CRIMEN DE la VIRGINIA

La Alcaldía Segunda de Limón activa las diligencias en la causa seguida contra José Ortega por el delito de homicidio perpetrado en la persona de Víctor Gómez, hecho que ocurrió en la finca Virginia, jurisdicción de Sixaola, provincia de Limón

Siempre adelante

Hemos tenido oportunidad de pasar por el taller de Sastrería de don Emilio de J. Quirós y de apreciar el mucho trabajo que constantemente mantiene en su taller, lo que prueba su buena labor. No obstante la mala situación, en la actualidad son muchos los trajes que tiene de encargo y que despacha sin interrupción.

No olvidar que dirigiéndose a su sastrería, situada 200 varas al oeste del Teatro Moderno, contiguo a La Tempestad, se obtiene la hechura de un buen traje.

Una pregunta

Por qué motivo el Fiscal del Gobierno en la Imprenta Nacional, no saca a licitación los trabajos del Gobierno, según convenio que hay con el arrendatario?

Este señor cobra al gobierno precios muy crecidos en todos los trabajos que se le encomiendan pudiéndose conseguir en las demás imprentas a un precio mucho menor.

Esperamos que el señor Fiscal, que es el llamado a vigilar por los intereses del Gobierno, tome nota de esto, y proceda conforme al contrato.

Un interesado

OSTIONES FRESCOS

recibió el

HOTEL METROPOLI

HOY LUNES, selecto menú

De Santo Domingo

Una necesidad

Muy de desear es que nuestra honorable Corporación Municipal no eche en olvido nuestra iniciativa de traernos corriente eléctrica, la que es de urgente necesidad en nuestro pueblo.

Taujías

De nuestro agrado ha sido, y por ello enviamos un voto de agradecimiento a la Municipalidad, la hechura de muchas taujías que se ha llevado a cabo evitando con ello el derrame de agua en el invierno y el peligro a frecuentes caídas a que estábamos expuestos.

Junta de Caridad

Esta benéfica Junta celebra sesión dos veces por semana buscando el mejoramiento en las construcciones en el cementerio y la obtención de los dineros que se le adeudan y que no han sido cancelados aún, los cuales ascienden a algunos miles de colones.

Presa para la cañería

La Junta de Cañería, integrada por personas honorables y bien preparadas, tuvo a bien invitar al señor Ministro de Fomento, al ingeniero Matamoros, al señor Jefe Político, a don Federico Chacón, a los señores Municipales y vecinos de esta localidad a hacer una visita de inspección al lugar designado, para construir la presa, por los ingenieros Gother y Sáenz. Todos los visitantes estuvieron de acuerdo en que ese lugar es el más oportuno para esa obra, la que esperamos se lleve a cabo y no corra la mala suerte de otras en otras épocas.

Sastrería

para comerciantes

En mi casa de habitación me hago cargo de la hechura de pantalones y confección de camisas de partida, dando informes del costo en mi misma casa, 25 varas al Este de la antigua Tempestad, 300 varas al Sur del Mercado.

ELIAS BADILLA

Envío que agradecemos

Tuvimos el gusto de recibir el No. 3 de la interesante revista titulada Némesis, órgano bimestral de la Confederación de Telegrafistas.

El material que contiene es magnífico y de gran utilidad.

Agradecemos el envío de Némesis, por cuya vida haremos fervientes votos.

El nuevo plan de la Lotería

En vista de la gran cantidad de billetes que quedan sin expendir a la Junta de Caridad, se ha visto ésta en la necesidad de alterar los sorteos.

El premio de cuarenta mil será de treinta mil y el de seis mil se sorteará con cuatro mil.

Cada billete queda valorado en veinte colones.

En el sorteo de ayer la Junta pierde veintidós mil doscientos treinta colones.

LIENDRES,

pijos y demás insectos que se crían en la cabeza y otras partes del cuerpo humano, mueren cuando se les ataca con el unguento PIOJINA. Es superior al unguento de mercurio y al de soldado. Piojina es de fácil aplicación y de precio módico. Inmejorable para destruir la caspa. Cómprela en la botica. Dr. BECKER MEDICINE CO., 33 Union Square, New York.

CORRESPONSAL Tip. San José